

Hola Familia ... Dios les continúe bendiciendo...
¿Cómo les está tratando el frío?

En esta oportunidad escribo para pedirle oración por mí y mi salud. Desde pequeña sufro de alergias que suelo tener controlada, pero hace un tiempo me vengo brotando más seguido y de manera más notoria. Realmente estaba preocupada ya que no sabía qué me estaba haciendo mal. En el día de ayer fui al médico, donde me hicieron unos estudios, en el cual salió que tengo asma y rinitis por la alergia (que es algo que ya conocía). Pero además que tengo demografismo lo cual provoca una urticaria crónica. Básicamente, en palabras sencillas, tengo la piel muy sensible por lo que cualquier cosita desde un insecto, una ropa o incluso el sudor, hace que me salga un sarpullido, hinchazón y mucha comezón.

Me recetaron 4 remedios que tengo que tomar a diario más una crema además de que me enviaron a hacer más estudios. Los estudios, consultas médicas y medicamentos fuera de Argentina son muy caros, solo como para que se den una idea: la consulta médica salió 400 reales (\$100 mil pesos argentinos), los estudios de laboratorio que me enviaron a hacerme salen 400 reales casi un 70% de lo que pago de alquiler donde vivo (tenemos que dar gracias por nuestro país). Por la gracia de Dios conseguí 2 de los 4 medicamentos gratis.

Les pido sus oraciones, por mi salud para que Dios esté haciendo su obra, para que Dios provea cada mes para los medicamentos del tratamiento y para poder hacerme los estudios que me piden. Me sane o no, igual hasta que el corazón deje de latir seguiré sirviéndole.

Gracias por sus oraciones, por tenerme presente y por apoyar este proyecto.
Un abrazo grande.